

Ce jeudi 26 janvier 14 randonneurs doivent aller en balade à partir des Plans d'Hotonnes. Nous nous retrouvons à 10 sur le parking de Ceyzériat et 4 autres personnes sont allées directement à notre point de départ. La météo n'est pas très belle, ciel bien couvert, un peu de brouillard et une température autour de 0°. En fait tout va bien et nos deux véhicules atteignent Les Plans d'Hotonnes alors qu'il est à peine 9 heures. Chaussures, raquettes, bâtons et nous commençons notre balade.

Une première question fuse,

La dernière fois nous sommes passés par là, on prend la même direction ?

Pourquoi pas ! Mais ce n'est pas ce que j'ai prévu. Il faudra donc revenir rapidement sur la droite pour rejoindre « Les Bergonnes ».

Certainement un coup de vent rabat mes paroles et nous partons allègrement plein nord. Nous passons à côté du gîte d'étape « La Pelaz ».

Il faut tirer encore plus à droite !

Enfin le vent est favorable et nous obliquons légèrement Nord Est, mais pas réellement à l'Est.

Voici la ferme Gueroz. Elle est bien identifiée sur la carte. Les premiers raquettistes optent pour une direction Sud Est et atteignent facilement la Croix des Terments. Le brouillard masque la vue et nous n'avons jamais aperçu « Les Bergonnes ».

La même direction nous permet de rejoindre la ligne HT que nous suivons dans le sens Nord-Est. Les arbres sont gelés et de très beaux cristaux les agrémentent.



Voici Planvanel, petit arrêt « vin chaud ». C'est très agréable, cependant après notre redémarrage quelques-uns d'entre nous marchent un peu moins vite, mais ce n'est peut-être qu'une impression !



Nouvelle consigne pour les traceurs « suivre azimuth 360°, plein Nord » sur 2100 mètres puis passer au nord-Nord-Ouest pour monter jusqu'au crêt du Nu.

Tout va pour le mieux même si la montée finale impose de mettre les cales. La neige légère et fusante provoque quelques petites glissades vers l'arrière et puise dans nos forces. Qu'importe, l'eau et les barres alimentaires sucrées redonnent les forces nécessaires. Une erreur de navigation augmente d'une centaine de mètres notre arrivée au sommet du Crêt du Nu. Le voici, nous poursuivons pour rejoindre le « Point de vue » qui aujourd'hui se nomme « Pas de vue » à cause du brouillard persistant. Lorsque nous arrivons sur le GR9, il est 13h15 et unanimement nous décidons de pique-niquer. Un seul semblant de siège pour les 14 randonneurs, c'est peu !



Le pique-nique sera court, cependant café, petits gâteaux, chocolat et confiseries retardent un peu notre départ vers la Croix des Terments.



Profil descendant, nous avançons rapidement et apercevons dorénavant la croix.



Comme tout le groupe va bien, je décide de monter jusqu'à Beauregard. Et là, le profil s'inverse pour quelques centaines de mètres. Voici le « Point de vue » et une nouvelle fois pas de vue à cause du brouillard. C'est reparti en direction du lieu-dit « Les Bergonnes ». Cette fois nous ne le manquons pas. L'allure s'accélère, Nous apercevons Les Plans d'Hotonnes.

La boucle est bouclée ! Belle sortie, beau brouillard pour une distance de 14,3 kilomètres et une dénivelée de 600 mètres.